
令和5年度那覇中校区
はたちの記念式典



１. 実行委員立ち上げ、定期会議

１０月頃から式典当日に向けての
必要なもの、やらなければならない
事について月に２回ほどのペースで
話し合う会議を行いました。



２.１１月の会議で困ったこと

次年度の実行委員会へのアドバイス

集まりは毎回全員が来れる訳ではないので事前にみんなに連絡して

大人数で話し合えるようにした方がいいです。

そして、やることがまだまだ残っている状態だったので、

毎日できることをやって余裕を持って活動した方がいいです。



３.ハガキの作成
ハガキの作成は特に手が掛かりま
した。
同級生達から、住所を集めるなど、
お越し頂く先生方のアポをとるな
ど。

次年度の実行委員会へのアドバイス

同級生の人数はとても多いので
住所は早めから集めた方が良いです



４.地域行事の
ボランティア

式典準備を通して、様々な地域行事のボランテ

ィアにも参加させて頂きました。

はたちの記念式典は、地域の方々のご協力のお

かげで開催することができたので地域に貢献す

る事ができたのは嬉しかったです。



５.前日準備
前日の会場設営は同級生のみんなが大勢集

まってくれたり、青少協の方々や、学校の

先生方が協力してくださったためスムーズ

に行うことができました。
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６.式典当日 地域の方々や、青少協の方々、保護者の皆様、

来賓してくださった皆様のおかげでとても素晴らしい

式典を開催することができました。

はたちを迎え、これからも、支えてくださる皆様への

感謝を忘れず精進していきたいです。


